
Verbale 

della riunione della Commissione consultiva per la ristorazione scolastica comunale di Imperia 

in data 20 Novembre 2018 

 

In data 20 Novembre  2018 alle ore 17:00 in Imperia  presso la Sala Consigliare del Palazzo del 

Cremlino sita in Piazza Dante è stata convocata riunione della Commissione consultiva per la 

ristorazione scolastica comunale di Imperia  con il seguente ordine del giorno 

1) Tabelle alimentari vigenti e ipotesi di evoluzione ed adattamenti ; 

2) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Signori Componenti della Commissione 

Assessore al Settore Servizi Sociali Attività Educative e Scolastiche Sig.L.Volpe 

Dirigente del Settore Servizi Sociali Attività Educative e Scolastiche Dott.ssa S.Grassi 

Amministratore Unico della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale   Dott. V. Costantini 

Sig.ra P. Ferrando Dipendente della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale 

Sig.ra B.Terranova Dipendente della S.E.R.I.S S.R.L. unipersonale 

 

Insegnanti e Genitori di Minori frequentanti il servizio Signori: 

 

Istituto 

comprensivo 

BOINE 

      

 bgoPrino infanzia /// ASSENTE   

 pMameli  primaria ASSENTE Ins.  

 Caramagna  primaria ASSENTE Ins.  

 p Roma   secondaria ASSENTE  

Istituto 

comprensivo 

LITTARDI 

      

 Piani infanzia ///    

   primaria ///   

 pRoma infanzia ///    

   primaria Sig.ra 

Zunino- 

Coordinatrice  

Scolastica di 

Istituto 

Sig.Bianchi 

GENITORE  

  

    secondaria ///  

 vUlivi infanzia /// Sig.ra 

O.Zaffoni 

Sig.ra C. 

Renzetti - 

GENITORE 

  

   primaria ///   

Istituto       



comprensivo  

NOVARO 

 pCalvi infanzia  ASSENTE   

   primaria ASSENTE   

 lGhiglia infanzia /// ASSENTE   

   primaria ASSENTE Ins.  

    ASSENTE   

 pDeNegri infanzia /// ASSENTE   

    secondaria ASSENTE Ins. 

 vVPiemonte infanzia ASSENTE    

       

Istituto 

comprensivo 

SAURO 

      

 bSanMoro  primaria ASSENTE   

 vArgineDestro infanzia /// Sig.ra 

A.Novaro 

coordinatrice 

per materne 

  

 vEuropa infanzia /// ASSENTE   

 vArmelio infanzia /// ASSENTE   

 vGibelli/Buonarroti  primaria S. Zini 

coordinatrice 

Ins  

    secondaria ///  

Adiconsum Sig. Francesco 

Canu 

   ///  

 

Apre la seduta l’Assessore L.Volpe ringraziando i Presenti e motivando l’assenza  dell’ASL 1 

Imperiese ,per precedenti impegni, l’Assessore ringrazia i dipendenti della Società per il lavoro 

svolto e apre il dibattito con la presentazione di tutti gli astanti e le eventuali lamentele o proposte 

sulla tabella alimentare vigente. 

Le Signore insegnanti presenti hanno espresso parere unanime negativo circa l’abbinamento del 

contorno del menu’ della V settimana , si propone quindi l’eliminazione del cavolfiore gratinato con 

la sostituzione delle carote alla joulienne; 

La Rappresentante dell’Istituto Sauro Sig.ra Zini Sara chiede , a nome delle insegnanti da lei 

rappresentate, la sostituzione delle preparazioni relative alla II settimana cosi’ come segue: 

lasagne al sugo – spezzatino con piselli al posto di lasagne al ragu’ e piselli 

nella III settimana chiede la sostituzione della frittata di patate con: 

omelette alle erbe con patate al verde . 

Le variazioni proposte nel rispetto delle limitazioni e degli equilibri verranno inviate all’ASL1 

Imperiese  sì che possano essere formulate eventuali considerazioni. 

Le insegnanti ed i genitori all’unanimità esprimono considerazioni particolarmente positive in tema 

di cordialità e collaborazione del personale Seris sia sulla qualità dei prodotti utilizzati per le varie 

preparazioni. Il rappresentante dell’ADICONSUM Sig. Canu conferma sostanzialmente il giudizio 

positivo espresso dagli altri membri della Commissione nulla dovendo eccepire in merito alla 

qualità del servizio offerto dalla Società. 



L’ Insegnante Sig.ra Zunino pone un quesito circa l’obbligatorietà dei guanti di plastica; la Sig.ra 

Ferrando risponde che l’utilizzo dei guanti non è obbligatoria ma a discrezione del Dipendente  che 

in caso contrario deve eseguire le procedure di sanificazione cioè il lavaggio delle mani con 

determinati detergenti prima della somministrazione. 

L’insegnante Sara Zini in qualità di rappresentante degli insegnanti ha riportato il problema di 

spazio nel Refettorio di Borgo San Moro nelle giornate di rientro scolastico; la Società risponde che 

richiederà l’intervento del   RSPP Ing.Vivaldi per un sopralluogo ed eventuali decisioni in merito. 

L’insegnante Sig.ra Orietta Zaffoni chiede, tramite il Comune di Imperia, la tinteggiatura del 

Refettorio del medesimo colore delle aule ridipinte utilizzando la pittura avanzata. 

L’Assessore esorta a fornire richiesta scritta al Comune settore Lavori Pubblici. 

 

Visto  l’esaurimento degli argomenti attorno alle ore 18:00 si chiude la seduta ringraziando per la 

partecipazione gli astanti. 

 

La Verbalizzante 

Sig.ra P.Ferrando 

 

Il presente documento è pubblicato sul sito aziendale serissrl.jimdo.com in data  “ 

 

 
 

 
 

 

 
 

 


